



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN**  
**BOLETÍN DE PRENSA Nº 433**  
**14 de diciembre de 2020**

## **Seminario abordó los retos y desafíos para el aseguramiento de la calidad en la Universidad Central del Ecuador**

La Dirección de Aseguramiento de la Calidad de la Universidad Central del Ecuador desarrolló el Seminario “Retos y desafíos de los procesos de aseguramiento de la calidad en la Universidad Central del Ecuador” dirigido al personal administrativo de Direcciones Generales de la institución.

Luis Fernando Cabrera, Director de Aseguramiento de la Calidad, presentó un resumen del proceso de acreditación institucional que afrontó la Universidad Central del Ecuador y comentó, tras el análisis de los esquemas del modelo de evaluación y de las fases que se desarrollaron anteriormente, los resultados obtenidos en los que, la Universidad Central del Ecuador acreditó cumpliendo satisfactoriamente los estándares esenciales de calidad que favorecen un adecuado desempeño de las funciones de docencia, investigación y vinculación con la sociedad y posee las condiciones institucionales satisfactorias conforme el modelo de evaluación. Además en este evento mostró el importante aporte de los colaboradores universitarios en el Plan de Aseguramiento de la Calidad hasta el año 2025.

María Augusta Espín, Vicerrectora Académica y de Posgrado, compartió en su ponencia reflexiones sobre los principios y valores de la institución, habló sobre lo que significa una comunidad universitaria, donde afirmó existe un sentido de pertenencia, un espacio que va más allá de un lugar físico sino que lo atraviesan pasiones y emociones. Describió como esencial en la comunidad universitaria el poder transformarse, ser tolerantes, colaborar y sobre todo, en este tiempo de pandemia, resaltó la necesidad de que la comunidad centralina practique el valor de la solidaridad. Como invitado externo participó el subsecretario de Formación Académica de la Secretaría de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación, Luis Cuji, quien compartió una ponencia sobre la fórmula de asignación de recursos a las Instituciones de Educación Superior, señaló que las asignaciones toman en cuenta los datos cargados en el sistema del CACES. Destacó el cambio que ha tenido la Universidad Central del Ecuador en sus procesos de planificación y ejecución lo que le ha permitido lograr la acreditación.

Finalizó el Seminario con la charla impartida por el Dr. Ramiro Cazar, ex docente de la Universidad y exdirector de Aseguramiento de la Calidad, quien habló sobre la cultura de calidad y su proceso de implementación. Indicó que un puntal en ese proceso es la autoevaluación que debe ser permanente, sistemática y continua, pues conduce a la institución hacia la planificación y luego la acción, de esa manera cierra el círculo y vuelve a empezar, recalcó que lo imperante es comprender que la calidad es responsabilidad de todos. **J.S**

